



Nomos

Nachhaltiger Konsum



Von der Konsumentensouveränität zum nachhaltigen Konsum

Unter Berücksichtigung intelligenter Netze

Von Dr. Monika Elisabeth Luise Schappert

2023, 341 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-7560-0465-2

(Nachhaltige Entwicklung, Bd. 12)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0465-2

Kann nachhaltiger Konsum durch Konsumentensouveränität erreicht werden? Konsumentensouveränität trägt zum materiellen Wohlstand bei. Gleichzeitig beanspruchen heutige Konsummuster und Lebensstile die ökologischen Systeme zunehmend über die langfristig tragbaren Grenzen hinaus. Nachhaltiger Konsum bedeutet, die eigenen Bedürfnisse zu befriedigen, ohne die Lebens- und Konsummöglichkeiten

anderer Menschen und zukünftiger Generationen zu gefährden. Aktuell erweitern sich durch eine neue Energiepolitik und technische Innovation Handlungsspielräume und Verantwortung der Konsumenten für nachhaltiges Handeln. Beim Energiekonsum behindern fehlende Standards und lückenhafte Ökobilanzen derzeit noch den effizienten Einsatz intelligenter Netze.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Achieving Sustainable Consumption



Von der Konsumentensouveränität zum nachhaltigen Konsum

Unter Berücksichtigung intelligenter Netze

By Dr. Monika Elisabeth Luise Schappert

2023, 341 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-7560-0465-2

(Nachhaltige Entwicklung, vol. 12)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0465-2

Can sustainable consumption be achieved through consumers' sovereignty? Consumers' sovereignty contributes significantly to material prosperity. At the same time, today's consumption patterns and lifestyles are increasingly straining ecological systems beyond what is sustainable in the long term. Sustainable consumption means meeting one's own needs without compromising the ability of future

generations to meet their own needs. A new energy policy and technical innovation are currently increasing the scope for action and the responsibility of consumers in terms of sustainable consumption. When it comes to energy consumption, a lack of standards and incomplete life cycle assessments are currently still hindering the eco-efficient use of smart grids.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary